

足工新聞

入学式

四月七日に令和四年度の入学式が行われました。新たに始まる生活への期待と不安で胸がいっぱいだっと思ひます。約二か月がたった今、学校生活には慣れましたか？
 私たちも一年生の初めの頃はなかなか馴染めず大変な思いをしました。足工は勉強のほかに検定試験や実習があり、専門的な勉強はここでしか経験出来ないことだと思ひます。しっかり知識と技術を身につけ、社会に出た後に活躍できる工業人になりましょう。



↑ 入学式の様子↓



部活動

現在足工には十八の部活があります。どの部活も三年生の引退が近づいてきました。最後の大会やコンテストでは今まで一番良い結果を残せるように、今年も練習に励みましよう。一年生も二年生もまだ遅くありません是非見学に行ってみてください。

発行
生徒会

発行日
令和4年
5月23日
第1号

クラスマッチ

五月二日にクラスマッチが行われました。一年生から三年生までの全ての生徒が初めてクラスマッチを観点を迎えました。コロナ感染予防の観点からマスクの着用やソーシャルディスタンスに気を付けながら開催されました。三年生はクラスTシャツを着て参加していました。どのクラスも個性が出ていて良かったです。またA科の女子生徒は手作りのうちわを持っていたりして楽しんでいました。



↑ 楽しんでいる様子↓



【コーンホール】
 第二体育館の一階で、コーンホールを行いました。誰もが初心者なので盛り上がるか不安でしたが、チームごとで相談したり応援したりする様子が見られました。聞き慣れない競技だと思ひますが、ルールはとても簡単で、スムーズに進んでいきました。特に盛り上がったのは決勝戦で、白熱した戦いが見られました。成功できたこと、とても嬉しく思っています。

【バレーボール】
 第二体育館の二階ではバレーボールが開催されました。藤谷先生のご指導のもと、朝練もしていたとか！？それに対抗すべくA3では元バレー部を筆頭に最強の布陣で挑みました。対するA2はバレー経験者が一人もいない中、大健闘しました！
 どの試合も白熱していましたが、その中でも我々生徒会が目にしたのは、エキシビジョンマッチです！生徒会メンバーが選びぬいた方が戦うのは、は見ごたえがあり、は先生方が戦うのとは違いう姿がイと美しい姿がイと見できたと思ひます。



↑ 優勝したチームY3

【ドッジビー】

第一体育館ではドッジビーを行いました。なかなか思い通りの方向にボールが投げられず苦戦している方が多かったのは、初戦を突破してしまいました。今大会で一番盛り上がったのは、教員チームの戦いでした。どちらのチームもドッジビーの扱いがうまかったです。ドッジボールを見る女性への配慮もみられました。残り一分をきつてからには、大混戦になりました。試合は、大盛り上がりでした。



↑ 優勝したチームK31

【結果】

- 総合優勝 K31
- コーンホール優勝 K21
- バレー優勝 A1 (女子の部)
Y3 (男子の部)
- ドッジビー優勝 K31



目安箱について

生徒総会でお知らせしたように、今年度から目安箱を設置いたします。場所はお伝えいたしますが、詳細は別紙にてお伝えいたします。足工祭の中で生徒会に行つてほしいことや、生活の中で改善点などがありましたら気軽に投函してみてください。

例) 足工祭にてミスターコンがしたい。
 会長の好きな食べ物を知りたい。
 第一体育館の電気が切れそう。
 人が傷つくこと以外ならなんでもOKです。ですが、必ずしもご希望に添えられるわけではありませので、ご了承ください。

〜つばやき〜
 次回は部活動についてピックアップしていきます。現部長と新部長にはご協力をお願いしたいです。